
Jacques Abardonado (#27)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 14:58

Alles über unsere Nr. 27

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 7. Mai 2008, 15:20

Schnapp die ein Zebra 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 15:58

Er hat mich echt positiv überrascht. Weiß nur nicht, warum er so lang nur auf der Bank saß...

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Mai 2008, 16:01

das weiss keiner 

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Mai 2008, 17:01

Hopp Pancho, weiter wie bisher und zeig auch den eigenen Mannen, wo's lang geht

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 7. Mai 2008, 17:05
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Zitat von frankonia 

Er hat mich echt positiv überrascht. Weiß nur nicht, warum er so lang nur auf der Bank
saß...

weil er noch nich fit war laut eigenen Aussagen. Er habe im Training nur rumgeholzt und so!:D
Haha, ein feiner Kerl... 

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 09:54

V.a. weil ers im taktischen Bereich auch nochnet gepackt hat. Jetzt kennt er die Laufwegen, etc.
des hat davor auch noch überhaupt net geklappt.

Beitrag von „ballong“ vom 12. Mai 2008, 21:03

Was meint ihr?
Geht Pancho mit in die zweite Liga?

Wäre echt super wenn er bei uns bleiben würde

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 12. Mai 2008, 21:04

Ich hoffe, ich hoffe...

Beitrag von „heumi“ vom 12. Mai 2008, 21:35
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der geht mit uns in die 2.
ein absoluter lichtblick in nürnberg, so müssten sie
alle spielen dann würden wir auf einen anderen platz in der liga stehen.

Beitrag von „Gelubebe“ vom 12. Mai 2008, 21:46

top mann!hätte eher spielen müssen!
er verträgt das fliegen nich,die kotztüte war bis berlin voll....

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 12. Mai 2008, 21:47

Er hat aber, meiner meinung nach, ne ähnliche Spielweise wie der Wolfs andi...

Beitrag von „chiefey“ vom 12. Mai 2008, 23:17

Zitat von ballong 

Was meint ihr?
Geht Pancho mit in die zweite Liga?

Wäre echt super wenn er bei uns bleiben würde

Auch meine Meinung! Pancho für Nürnberg! 
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 12. Mai 2008, 23:32

Wär schon mal ein wichtiger Baustein für das Projekt wiederaufstieg, falls es soweit kommt!

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 13. Mai 2008, 00:40

Ein guter Mann, hat schon viel Erfahrung gesammelt. Ich halte sehr viel von ihm, von seiner
Einstellung könnten sich manche im Kader mehr als nur eine dicke Scheibe abschneiden.

Ich wäre auch dafür, dass Pancho in der 2. Liga mit dabei ist. So einen brauchen wir. :hoch:

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Mai 2008, 08:22

Pancho geht nicht in die 2. Liga

Beitrag von „Dexter“ vom 13. Mai 2008, 12:27

Zitat von Maddin_FCN 

Pancho geht nicht in die 2. Liga

befürchte ich auch... obwohl er bestimmt laut Bader einen hieb- und stichfesten Vertrag für die
2. Liga hat. Kennen wir ja jetzt schon von den anderen Kandidaten wie Missy-movic

Beitrag von „stc“ vom 13. Mai 2008, 12:48
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Zitat von Dexter 

befürchte ich auch... obwohl er bestimmt laut Bader einen hieb- und stichfesten Vertrag
für die 2. Liga hat. Kennen wir ja jetzt schon von den anderen Kandidaten wie Missy-
movic

ahh, ich sehe mein namensvorschlag für den wob fankatalog wurde schon adaptiert ;-).
bei pancho wird es wohl darauf ankommen, wie wohl er sich in nürnberg fühlt. da im gegensatz
zu ein paar anderen die nationalelf keine rolle mehr spielt und es eigentlich darum geht, mit
seinem (vor)letzten vertrag nochmal ein paar flocken für die rente zu sammeln, wird es -bei
seinen leistungen- nicht ganz leicht, ihn zu halten. theoretisch ist er jetzt im besten
fußballeralter, wo ein spieler auf dem höhepunkt seiner leistungsfähigkleit und seines gehalts
sein sollte.

dass er mitunter auch an letzteres denken könnte, sollte man ihm nicht allzu sehr ankreiden.
aber es wäre eine schöne sache, wenn er bei nem abstieg bleiben würde. jemand, der die
abseitsfalle kapiert hat und kompromisslos zur sache geht, würde in der 2. liga gebraucht
werden.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Mai 2008, 13:04

Zitat von Maddin_FCN 

Pancho geht nicht in die 2. Liga

dann holen wir Sancho 

Beitrag von „Dexter“ vom 13. Mai 2008, 13:10
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Zitat von stc 

ahh, ich sehe mein namensvorschlag für den wob fankatalog wurde schon adaptiert ;-).
.

Ja, der Name passd opdimol...! 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. Mai 2008, 19:22

er hat sich wenigstens in die Kurve getraut.

Halten!
Solche leute braucht man in der 2. Liga

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 17. Mai 2008, 20:40

.

Beitrag von „reni“ vom 17. Mai 2008, 20:41

Zitat von Zockerkönig 

er hat sich wenigstens in die Kurve getraut.

Halten!
Solche leute braucht man in der 2. Liga
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er hat auch fürchterlich geweint............... 

Beitrag von „wildfires“ vom 17. Mai 2008, 20:41

Respekt....Emotionen nach einem halben Jahr......das was ein Vittek nach Jahren nicht fertig
bringt.......

Beitrag von „CF“ vom 17. Mai 2008, 20:45

Zitat von wildfires 

Respekt....Emotionen nach einem halben Jahr......das was ein Vittek nach Jahren nicht
fertig bringt.......

du meinst, was der rest der mannschaft ausser pino und klewer nicht fertig bringt...
und dann soll ich für diesen haufen eine träne vergiessen - never !!!

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 17. Mai 2008, 20:47

Zitat von wildfires 

Respekt....Emotionen nach einem halben Jahr......das was ein Vittek nach Jahren nicht
fertig bringt.......

fand ich auch klasse- will ihn weiter haben.
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Beitrag von „ClubFanFulda“ vom 17. Mai 2008, 21:09

Abardonado ist vielleicht nicht der technisch beste Abwehrspieler, aber hat als einer der
wenigen gekämpft (Pinola natürlich auch). Er ist einer der auch in der 2.Liga alles für den Club
geben würde. Er muss bleiben. Seine Emotionen nach dem Spiel haben gezeigt, das der Club
ihm schon nach nem halben Jahr am Herzen liegt, im Gegenteil zu den ganzen anderen
Versagern wie Vittek oder Saenko usw...

Beitrag von „Hörri“ vom 17. Mai 2008, 21:13

unbedingt für den neuanfang behalten 

klasse typ, ein leader.

bevor er in die kurve gekommen ist, wollte er die anderen dazu bewegen auch mitzugehen 
dass er dann allein gekommen ist, sagt viel über manch andere aus :runter:

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 17. Mai 2008, 21:13

Pro Pancho 

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 17. Mai 2008, 21:19

Pro Pancho, Pro Pino und Pro Wolf! die 3, die wenigstens gekämpft haben, sollen auch bleiben.

Beitrag von „skulldoggg“ vom 17. Mai 2008, 21:44
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PANCHO - BITTE BLEIB!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Du hast in den wenigen letzten Spielen gezeigt, daß Du ein echter Glubberer werden kannst -
oder schon bist.

Danke für den bisherigen Einsatz - vor allem wie Du den L. Toni entnervt hast.

Beitrag von „Anonymous“ vom 17. Mai 2008, 21:45

Fands ne Frechheit ihn auszupfeifen, er war der 1., der kam!

Beitrag von „Feli23“ vom 17. Mai 2008, 21:46

Zitat von Viddek 

Fands ne Frechheit ihn auszupfeifen, er war der 1., der kam!

und vorallem einer der besten...

Beitrag von „Anonymous“ vom 17. Mai 2008, 21:48

Eben und ein Mintal rotzt seine Leistung seit Wochen hin und ist trotzdem der umjubelte Held!

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 17. Mai 2008, 21:49
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Ja, das war echt nicht so schön...
die aktion wo er lucio gegen bayern umgehaun hat, fand ich auch richtig geil.
Also er muss auf jeden fall bleiben. !!!

Beitrag von „Hörri“ vom 17. Mai 2008, 21:49

soweit ich mich entsinnen kann, hat pancho applaus vom unterrang bekommen 

Beitrag von „Beglubbter“ vom 17. Mai 2008, 21:50

Da Pancho muss echt bleibn einer der wenigstens kämpft pino pancho und wolf super abwehr
für die 2. liga

Beitrag von „Glubberer91“ vom 17. Mai 2008, 21:51

Zitat von Beglubbter 

Da Pancho muss echt bleibn einer der wenigstens kämpft pino pancho und wolf super
abwehr für die 2. liga

Dange,du hast mir es schreiben abgnomen.

Beitrag von „eibix“ vom 17. Mai 2008, 21:52

Ich denke der bleibt auch. Eine echte Bereicherung für uns.

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/690-jacques-abardonado-27/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/690-jacques-abardonado-27/


Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 22:43

Tja sieht man wie man sich irren kann, zur Bekanntgabe haben noch alle über den "alten
Franzosen" geschimpft  Wird uns zum glück wahrscheinlich erhalten bleiben

Beitrag von „eibix“ vom 17. Mai 2008, 22:48

Zitat von Bale 

Tja sieht man wie man sich irren kann, zur Bekanntgabe haben noch alle über den
"alten Franzosen" geschimpft  Wird uns zum glück wahrscheinlich erhalten bleiben

ALLE sicher nicht... 

Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 22:51

Zitat von eibix 

ALLE sicher nicht... 

jaa war kein alle-alle sondern nen die meisten-alle^^ hab mich zwar auch nicht drüber gefreut
aber auch nicht darüber gemeckert, kannte ihn ja nicht

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 17. Mai 2008, 22:54

Zitat von Bale 
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jaa war kein alle-alle sondern nen die meisten-alle^^ hab mich zwar auch nicht drüber
gefreut aber auch nicht darüber gemeckert, kannte ihn ja nicht

Er hätte wohl unter HM auch bis heute nicht gespielt...soviel dazu, dass unter TvH ALLES
schlecht ist...
Pancho tres bien !!!!

Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 22:56

Zitat von Drillerpfeife 

Er hätte wohl unter HM auch bis heute nicht gespielt...soviel dazu, dass unter TvH
ALLES schlecht ist...
Pancho tres bien !!!!

Kann man nicht sagen.. er hat ebene auch ne eingewöhnungszeit gebraucht. Alles ist unter TvH
natürlich nicht schlecht, kann nur trotzdem nicht verstehen wie man ihn mehr respekt zollen
kann als HM

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 17. Mai 2008, 22:59

Zitat von Bale 

Kann man nicht sagen.. er hat ebene auch ne eingewöhnungszeit gebraucht. Alles ist
unter TvH natürlich nicht schlecht, kann nur trotzdem nicht verstehen wie man ihn
mehr respekt zollen kann als HM

Das mach ich nicht. Ich hab größten Respekt vor der Arbeit von HM und die Erfolge...ich finde
aber, dass da jeder Nachfolger hier nur verlieren konnte, weil ihm eben diese Last aufgeladen
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wird und er keine faire Chance erhält. Da steigt mir der Kamm. Wenn nächstes Jahr nicht gut
losgelegt wird mit TvH, dann kann man meinetwegen schimpfen, aber jetzt halte ich es einfach
für unangebracht. Da sucht man sich den Falschen zum jetztigen Zeitpunkt.

Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 23:04

Zitat von Drillerpfeife 

Das mach ich nicht. Ich hab größten Respekt vor der Arbeit von HM und die Erfolge...ich
finde aber, dass da jeder Nachfolger hier nur verlieren konnte, weil ihm eben diese Last
aufgeladen wird und er keine faire Chance erhält. Da steigt mir der Kamm. Wenn
nächstes Jahr nicht gut losgelegt wird mit TvH, dann kann man meinetwegen
schimpfen, aber jetzt halte ich es einfach für unangebracht. Da sucht man sich den
Falschen zum jetztigen Zeitpunkt.

So blöd sichs anhört, aber der Trainer muss nunmal mit den Druck der Öffentlichkeit klar
kommen, nicht nur das er sollte auch seinen Spielern lehren dies zu tun und es haben sicher
nicht alle TvH von Anfang an verteufelt und tun dies auch jetzt nicht, aber zumindest mich hat
er bisher enttäuscht

Beitrag von „l1lappproxx“ vom 18. Mai 2008, 01:27

n kleines Zitat aus nem anderen Fred, das den Verbleib von Pancho n bisschen durchsichtiger
machen sollte :

Bader hat sich ja den letzten verbliebenen vorhin am tor noch gestellt

und er sagte Mintal und pancho bleiben uns erhalten das war das einzig positive

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/690-jacques-abardonado-27/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/690-jacques-abardonado-27/


er sagte aber auch von heesen und koller bleiben

pino ist weg er will zwar nicht wirklich weg will aber unbedingt in die nationalmannschaft

bei allen anderen wird der verein entscheiden wolf soll bleiben

es kommt somit nicht zu einem erhofften echten schnitt den er sprach von maximal 5-6
abgängen ich gehe davon aus die ersten 3 sind pino, zwetschge und der grieche

bader sagte pino wird für jeden verein sehr sehr sehr sehr teuer also teurer als zwetschge und
alle die gehen werden viel geld bringen

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Mai 2008, 09:27

Zitat von eibix 

Ich denke der bleibt auch. Eine echte Bereicherung für uns.

Jup. Wir könnten echt ne gute Abwehr in Liga 2 haben

Jacobsen-----Pancho-----Spiranovic-------Pinola

das wär ein Traum

Beitrag von „eibix“ vom 18. Mai 2008, 09:49
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Zitat von Maddin_FCN 

Jup. Wir könnten echt ne gute Abwehr in Liga 2 haben

Jacobsen-----Pancho-----Spiranovic-------Pinola

das wär ein Traum

Alles anzeigen 

Jacobsen---Pancho---Spiranovic---Wolf

Das ist denke ich realistischer, denn Pino ist mMn definitiv weg.

Beitrag von „CF“ vom 18. Mai 2008, 09:56

Zitat von eibix 

Jacobsen---Pancho---Spiranovic---Wolf

Das ist denke ich realistischer, denn Pino ist mMn definitiv weg.

realistisch, wenn wolf rechts und jacobsen links spielt.

Beitrag von „FCNMax“ vom 18. Mai 2008, 15:17
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Zitat von wildfires 

Respekt....Emotionen nach einem halben Jahr......das was ein Vittek nach Jahren nicht
fertig bringt.......

Und warum muß es wieder mal Vittek sein??? Warum dürfen Menschen nicht verschieden
sein???

Ich gehe seit Jahren zum Club und da ich nicht das Glück habe in Nürnberg zu wohnen fahre ich
mehrere tausende Kilometer deswegen pro Jahr und ich schimpfe wie ein Rohrspatz und jubele
und feuere an - aber geheult hab ich trotzdem weder in Berlin vor Freude noch jetzt! Bin ich
deswegen ein schlechterer Clubberer???

Das gegenüber Vittek sind doch letztlich alles Unterstellungen!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 19. Mai 2008, 08:59

Gibt es schon konkretere Aussagen, dass er bleibt? So einen brauchen wir dringend für Liga 2

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 09:05

Angeblich geht er zu Malaga. Hab ich aber über 8 Ecken gehört. Daher glaub ichs net.

Er und Jacobsen wären schon toll wenn sie bleiben.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 19. Mai 2008, 09:10
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Zitat von Maddin_FCN 

Angeblich geht er zu Malaga. Hab ich aber über 8 Ecken gehört. Daher glaub ichs net.

Er und Jacobsen wären schon toll wenn sie bleiben.

Na, hoffentlich nicht, aber wie ich unseren Propaganda-Minister kenne, geht Pancho und der
Surfer bleibt 

Beitrag von „Beglubbter“ vom 19. Mai 2008, 12:43

Gestern in nem Interview hat er gesagt er wird bleiben kolller hat auch auch schon
unterschriebn und bleibt Mintal glaub ich auch wolf war noch am überlegen pinola wollte auch
bleibn

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 19. Mai 2008, 12:48

Zitat von Maddin_FCN 

Angeblich geht er zu Malaga. Hab ich aber über 8 Ecken gehört. Daher glaub ichs net.

Malaga hat gestern 4-6 (!) gegen Alicante verloren und ist keineswegs sicher aufgestiegen.
Würde für Pancho evtl. keine Verbesserung bringen. Soll hierbleiben, der Mann.

Beitrag von „Chris“ vom 19. Mai 2008, 13:22
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Zitat von Beglubbter 

Gestern in nem Interview hat er gesagt er wird bleiben kolller hat auch auch schon
unterschriebn und bleibt Mintal glaub ich auch wolf war noch am überlegen pinola
wollte auch bleibn

Dann hätten wir ein geiles Gerüst für die nächste Saison!
Muss bleiben!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 19. Mai 2008, 13:26

Zitat von Beglubbter 

Gestern in nem Interview hat er gesagt er wird bleiben kolller hat auch auch schon
unterschriebn und bleibt Mintal glaub ich auch wolf war noch am überlegen pinola
wollte auch bleibn

Quelle?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 13:31

Zitat von Chris 

Dann hätten wir ein geiles Gerüst für die nächste Saison!
Muss bleiben!

Das wäre allerdings schon mal ein sehr guter Anfang.
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Abadonardo, Wolf, Pinola, Mintal, Koller.

grad die Abwehr...

Beitrag von „smiley69“ vom 19. Mai 2008, 13:50

Zitat von Beglubbter 

Gestern in nem Interview hat er gesagt er wird bleiben kolller hat auch auch schon
unterschriebn und bleibt Mintal glaub ich auch wolf war noch am überlegen pinola
wollte auch bleibn

Welches Interview? *hoff*

Beitrag von „miGi“ vom 19. Mai 2008, 14:33

Pancho is echt super! ER MUSS BLEIBEN! ALLES ANDERE ZÄHLT NICHT!!!

Schade, dass er so einen langen Namen hat, so bekommt er niemals nen eigenen Fangesang
  

Beitrag von „Dexter“ vom 19. Mai 2008, 14:34

Zitat von Maddin_FCN 
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Das wäre allerdings schon mal ein sehr guter Anfang.

Abadonardo, Wolf, Pinola, Mintal, Koller.

grad die Abwehr...

Koller mo ned unbedingt sein, die anderen fänd ich top!

Beitrag von „kop“ vom 19. Mai 2008, 14:44

Zitat von miGi 

Pancho is echt super! ER MUSS BLEIBEN! ALLES ANDERE ZÄHLT NICHT!!!

Schade, dass er so einen langen Namen hat, so bekommt er niemals nen eigenen
Fangesang   

Warum?

Pancho ist doch ein toller, kurzer Name und lässt sich bestimmt in einem kleinen Song
einbauen!

Wenn er bleibt, weiß ich endlich wie mein Trikot beflockt wird!

Beitrag von „Feli23“ vom 19. Mai 2008, 14:45
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Zitat von kop 

Warum?

Pancho ist doch ein toller, kurzer Name und lässt sich bestimmt in einem kleinen Song
einbauen!

Wenn er bleibt, weiß ich endlich wie mein Trikot beflockt wird!

gab doch da mal was bei nizza....

MERCIII PANCHOO...
MERCIII PANCHOO.. 

(melodie von "ihr seid, so dooof, ihr seid, soo doof" :D:D)

Beitrag von „Joey“ vom 19. Mai 2008, 14:48

Bei allen Lobeshymnen ... sein Aufbauspiel gefällt mir (noch) nich ... er war einer der Top- "Ich
spiel mal hoch auf Koller" - ausführer in den letzten Wochen. Hoffentlich wird das im Sommer
abgestellt. Ansonsten absolut dafür, dass er bleibt.

Beitrag von „Chaos“ vom 19. Mai 2008, 14:51

Zitat von Joey 
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Bei allen Lobeshymnen ... sein Aufbauspiel gefällt mir (noch) nich ... er war einer der
Top- "Ich spiel mal hoch auf Koller" - ausführer in den letzten Wochen. Hoffentlich wird
das im Sommer abgestellt. Ansonsten absolut dafür, dass er bleibt.

Sein Aufbauspiel ist sogar sehr schlecht... aber aufgrund seines Zweikampfverhaltens ist mir
das relativ egal. Ein zweiter, spielstärkerer Innenverteidiger wäre gut.

Beitrag von „wikinger“ vom 19. Mai 2008, 14:52

Zitat von Joey 

Bei allen Lobeshymnen ... sein Aufbauspiel gefällt mir (noch) nich ... er war einer der
Top- "Ich spiel mal hoch auf Koller" - ausführer in den letzten Wochen. Hoffentlich wird
das im Sommer abgestellt. Ansonsten absolut dafür, dass er bleibt.

Für die 2. Liga wäre er in jedem Fall der Richtige. Er ist ne 1a-Kampfsau.
Bin auch dafür, dass er bleibt. Diese Defizite, die Du beschreibst, sind bei Wolf teilweise auch
nocht vorhanden. Gebe dir aber Recht, dass er das schon noch abstellen muss.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 15:08

Zitat von Joey 

Bei allen Lobeshymnen ... sein Aufbauspiel gefällt mir (noch) nich ... er war einer der
Top- "Ich spiel mal hoch auf Koller" - ausführer in den letzten Wochen. Hoffentlich wird
das im Sommer abgestellt. Ansonsten absolut dafür, dass er bleibt.

das ist aber was, was der Trainer in der Vorbereitung angehen kann
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Beitrag von „Chris“ vom 19. Mai 2008, 19:49

Zitat von Drillerpfeife 

Er hätte wohl unter HM auch bis heute nicht gespielt...soviel dazu, dass unter TvH
ALLES schlecht ist...
Pancho tres bien !!!!

Sorry, aber der HM hat ihn geholt!

Beitrag von „wulftec“ vom 19. Mai 2008, 19:51

Zitat von Chris 

Sorry, aber der HM hat ihn geholt!

und nie spielen lassen 
denke ein pancho mit 70% hätte uns mehr gebracht, als ein schmidt oder der australier

Beitrag von „docfred“ vom 19. Mai 2008, 19:51

Zitat von Chris 

Sorry, aber der HM hat ihn geholt!

Und nicht spielen lassen. Nicht mal in Testspielen. Oder habe ich da etwas verpasst?

Beitrag von „Chris“ vom 19. Mai 2008, 19:53
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Zitat von Chaos 

Sein Aufbauspiel ist sogar sehr schlecht... aber aufgrund seines Zweikampfverhaltens
ist mir das relativ egal. Ein zweiter, spielstärkerer Innenverteidiger wäre gut.

Soso, das Aufbauspiel ist schlecht...

wenn ich mir die letzten Spiele so nochmal durchgehe, frag ich mich, wo da die
Anspielstationen für "Ich möchte einen Aussenstürmer anspielen" oder "ich hätte gerne nen
schnellen Konter" waren? Der letzte schnelle Konter war gegen Frankfurt, danach sind wir z.T.
mit 3 Mittelstümern aufgetreten, die nur auf die Bälle gewartet haben (auch wenn jemand mal
behauptet hat, einer davon könne angebl. auch Rechtsaußen spielen.. Mike, dass ist einer der
klaren Irrtümer des HM!!)

Also blieb nix anderes als hoch vorne rein, mit dem Langen als einzigen der dahin ging wo's
wehtut.

Kauft lieber zwei Aussenstürmer und dann werden wir sehen, was da für ein Aufbauspiel bei
rauskommt.

Seine Schwächen sind eher im Abschluss, wenn er mal vorne ist, aber er ist ja Abräumer 

Beitrag von „Chris“ vom 19. Mai 2008, 19:55

Zitat von docfred 

Und nicht spielen lassen. Nicht mal in Testspielen. Oder habe ich da etwas verpasst?
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Stimmt, aber er war selbst nach eigener Aussage nicht fit,
da fiel der Satz "härteste Vorbereitung meines Lebens", und "im Training die eigenen Spieler
umgemäht weil immer nen Schritt zu langsam"

Das hatte also seinen Grund, warum er nicht gespielt hat

Beitrag von „stc“ vom 19. Mai 2008, 20:05

hm hat sich in den ersten presseterminen leicht schockiert über den fitnesszustand von pancho
geäußert. was ihn wunderte, weil man ja auch deshalb spieler aus frankreich holte, weil sie
quasi ohne lange winterpause spielen und deshalb eigentlich eine andere vorbereitung (und
daraus resultierend einen anderen fitnesszustand) hätten haben müssen.

und bereits nach zwei drei tagen trainingslager fiel dann auch der satz, dass er uns wohl nicht
sofort weiterhelfen könnte, wie angedacht.

dass er das - bei seinem aktuellen leistungsstand - ohne weiteres gekonnt hätte, steht heute
außer frage. hilft nun aber auch keinem weiter. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Mai 2008, 22:46

Ich glaub irgendwie eher das Wolf bleibt und er geht

Beitrag von „Veteran“ vom 19. Mai 2008, 23:01

Zitat von stc 
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hm hat sich in den ersten presseterminen leicht schockiert über den fitnesszustand von
pancho geäußert. was ihn wunderte, weil man ja auch deshalb spieler aus frankreich
holte, weil sie quasi ohne lange winterpause spielen und deshalb eigentlich eine andere
vorbereitung (und daraus resultierend einen anderen fitnesszustand) hätten haben
müssen.

und bereits nach zwei drei tagen trainingslager fiel dann auch der satz, dass er uns
wohl nicht sofort weiterhelfen könnte, wie angedacht.

dass er das - bei seinem aktuellen leistungsstand - ohne weiteres gekonnt hätte, steht
heute außer frage. hilft nun aber auch keinem weiter. 

ich könnte mir schon denken warum er nicht gespielt hat....
hat wenn ich mich recht erinnere in einem vorbereitungsspiel einen riesenbock geschossen
(fehlpass genau in die beine des gegners am eigenen sechzehner) da hatte er es wohl beim
guten hans verschissen...

Beitrag von „only_glubb“ vom 20. Mai 2008, 11:58

pancho muss bleiben...einer der symphatischten...

Beitrag von „eintakter“ vom 20. Mai 2008, 12:04

Zitat von Maddin_FCN 

Ich glaub irgendwie eher das Wolf bleibt und er geht

müssen beide bleiben; an der Innenverteidigung kommt keiner vorbei! 
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Beitrag von „Feli23“ vom 20. Mai 2008, 12:06

Zitat von eintakter 

müssen beide bleiben; an der Innenverteidigung kommt keiner vorbei! 

hat 2 erlei bedeutung der satz "kommt keiner vorbei" 
:hoch:

nach ner zeit fragen sich dann die gegnerischen spieler : 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 20. Mai 2008, 13:03

wär mal intressant zu wissen was er grob verdient.

Beitrag von „Clubberer“ vom 20. Mai 2008, 13:55

Panchosoll bleiben egal wie viel Geld er will!!!!
Bester Mann. Find ich.
Ich find den seine Spielweise TOP.
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Der Club bruacht mehr Spieler wie ihn. Der grätsch wenigstens einen auch mal richtig um.
Top Man

Beitrag von „Kanapee“ vom 20. Mai 2008, 13:57

Zitat von stc 

hm hat sich in den ersten presseterminen leicht schockiert über den fitnesszustand von
pancho geäußert.

Wenn ich mir den Fitnesszustand der ganzen Mannschaft in der Rückrunde so angeschaut habe,
so ist das wohl die komischste Aussage der ganzen Saison.

Beitrag von „Ceddy“ vom 20. Mai 2008, 16:54

Schön und gut, dass hier ne Abwehr mit Pino, Pancho, Wolf und Jacobsen gelobt wird aber wisst
ihr noch wieviel Gegentore wir in der letzten Saison kassiert haben? Und an denen waren sicher
net Klewer und Flaschek alleine Schuld.

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Mai 2008, 17:04

Zitat von Ceddy 

Schön und gut, dass hier ne Abwehr mit Pino, Pancho, Wolf und Jacobsen gelobt wird
aber wisst ihr noch wieviel Gegentore wir in der letzten Saison kassiert haben? Und an
denen waren sicher net Klewer und Flaschek alleine Schuld.

und wie oft haben die 4 zusammengespielt?
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Beitrag von „wikinger“ vom 20. Mai 2008, 17:07

Zitat von Zaphod 

und wie oft haben die 4 zusammengespielt?

Eben ! Wenn es auch nicht viele positive Entwicklungen unter TVH gab, aber der
Abwehrverbund ist einfach in den letzten 7-8 Spielen sicherer geworden bzw. die individuellen
Fehler haben stark abgenommen.

Beitrag von „BobMarley“ vom 20. Mai 2008, 17:12

Zitat von wikinger 

Eben ! Wenn es auch nicht viele positive Entwicklungen unter TVH gab, aber der
Abwehrverbund ist einfach in den letzten 7-8 Spielen sicherer geworden bzw. die
individuellen Fehler haben stark abgenommen.

aber wir sind doch abgestiegen, wie können die dann sicherer geworden sein  

Beitrag von „wikinger“ vom 20. Mai 2008, 17:16

Zitat von BobMarley 

aber wir sind doch abgestiegen, wie können die dann sicherer geworden sein  

Ist immer eine Frage der Ausgangslage. 
Pancho ist ja seit dem Spiel gegen die Bauern Stamm-IV, Jacobsen kam glaub ich gegen
Wolfsburg dazu. Ich fand die Leistungen dieser beiden in jedem Fall insgesamt solide. Dass wir
trotzdem abgestiegen sind, hat mit Sicherheit noch andere Gründe.
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Beitrag von „kop“ vom 20. Mai 2008, 17:20

Zitat von Ceddy 

Schön und gut, dass hier ne Abwehr mit Pino, Pancho, Wolf und Jacobsen gelobt wird
aber wisst ihr noch wieviel Gegentore wir in der letzten Saison kassiert haben? Und an
denen waren sicher net Klewer und Flaschek alleine Schuld.

Na ich fand aber jetzt schon das diese 4 eine recht gute Defensive abgegeben haben - wenn
man bedenkt wie oft die zusammen gespielt haben, rechne mal hoch ... 

Pino-Pancho-Wolf-Jacob.... ja da wäre ich jetzt nicht so gerne zweit-Liga spieler... 

Beitrag von „BobMarley“ vom 20. Mai 2008, 17:21

Zitat von kop 

Na ich fand aber jetzt schon das diese 4 eine recht gute Defensive abgegeben haben -
wenn man bedenkt wie oft die zusammen gespielt haben, rechne mal hoch ... 

Pino-Pancho-Wolf-Jacob.... ja da wäre ich jetzt nicht so gerne zweit-Liga spieler... 

könnt mer ja mal a marke setzen und "ünüberzwingbar" behaupten 

Beitrag von „kop“ vom 20. Mai 2008, 17:25

Zitat von BobMarley 
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könnt mer ja mal a marke setzen und "ünüberzwingbar" behaupten 

Wenn die mehr als 8 Tore (die Saison) kassieren = Torwart raus! Trainer raus!

Beitrag von „Beglubbter88“ vom 20. Mai 2008, 18:36

Pancho muss bleiben! Allein schon deswegen, weil in dieser liga Kämpfer gefragt sind. Also
Pancho zusammen mit Wolf = Bollwerk 

Beitrag von „ren-hoek“ vom 21. Mai 2008, 06:47

Würde mich auch sehr freuen wenn Pancho hier bleibt!

Beitrag von „just16“ vom 21. Mai 2008, 13:01

Pancho ist ein klasse Mann

Er muss bleiben... und wenn Wolf gehalten wird, haben wir ne Bomben IV

Beitrag von „glubberer93“ vom 22. Mai 2008, 09:55
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für mich die überraschung der saison
ich finde er hat echt sehr gut gespielt und ich hoffe dass er bleibt
also mit Pancho in liga 2 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 22. Mai 2008, 13:41

Zitat von just16 

Pancho ist ein klasse Mann

Er muss bleiben... und wenn Wolf gehalten wird, haben wir ne Bomben IV

auch wenn Wolf geht haste noch Pancho/Spiranovic

Beitrag von „pongo“ vom 22. Mai 2008, 17:31

Zitat von kop 

Pino-Pancho-Wolf-Jacob.... ja da wäre ich jetzt nicht so gerne zweit-Liga spieler... 

Die eine oder andere Standardsituation wird es aber auch in der 2. Liga gegen uns geben. Da
wird sich dann das "Bollwerk" wieder in einen Hühnerhaufen verwandeln.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. Mai 2008, 17:53
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Zitat von pongo 

Die eine oder andere Standardsituation wird es aber auch in der 2. Liga gegen uns
geben. Da wird sich dann das "Bollwerk" wieder in einen Hühnerhaufen verwandeln.

Aber nur, wenn die Stürmer ihre Zuteilung wieder vergessen 

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 22. Mai 2008, 18:35

Zitat von pongo 

Die eine oder andere Standardsituation wird es aber auch in der 2. Liga gegen uns
geben. Da wird sich dann das "Bollwerk" wieder in einen Hühnerhaufen
verwandeln.

Die Aufgabe des Trainers
Jetzt muß es Tommy beweisen 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 22. Mai 2008, 18:52

Zitat von kop 

Na ich fand aber jetzt schon das diese 4 eine recht gute Defensive abgegeben haben -
wenn man bedenkt wie oft die zusammen gespielt haben, rechne mal hoch ... 

Pino-Pancho-Wolf-Jacob.... ja da wäre ich jetzt nicht so gerne zweit-Liga spieler... 
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So mancher überschätzt wohl den Unterschied zwischen Buli und Zweite Liga. Ein Bollwerk wird
das auch im Unterhaus garantiert nicht werden 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 23. Mai 2008, 01:21

Zitat von Ceddy 

Schön und gut, dass hier ne Abwehr mit Pino, Pancho, Wolf und Jacobsen gelobt wird
aber wisst ihr noch wieviel Gegentore wir in der letzten Saison kassiert haben? Und an
denen waren sicher net Klewer und Flaschek alleine Schuld.

domi r.?
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